

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Le Maroc élu à la présidence de l'Association Africaine de l'Eau en la personne du Directeur Général de l'ONEE Monsieur Ali FASSI FIHRI**

\*\*\*\*\*

Le samedi 20 février 2016 à Nairobi au Kenya, le Maroc a été élu à la présidence de l'Association Africaine de l'Eau (AAE/AfWA) en la personne du Directeur Général de l'Office National de l'Electricité et de l'Eau Potable Monsieur Ali FASSI FIHRI.

En effet, lors de l'assemblée générale électorale, Mr Ali FASSI FIHRI a été élu à l'unanimité Président de cette association composée d'un réseau d'une centaine de sociétés membres réparties sur l'ensemble du continent africain.

L'Association Africaine de l'Eau se positionne comme une institution incontournable pour l'amélioration des performances des sociétés d'eau et d'assainissement en Afrique. Elle contribue à influencer les politiques du secteur en Afrique et accompagne ses membres pour la réalisation des objectifs fixés par la communauté internationale en matière d'accès des populations à l'eau potable et aux services d'assainissement.

Cette distinction vient récompenser les efforts de l'ONEE qui a su construire au fil des années des partenariats durables et structurés avec plusieurs pays d'Afrique et faire valoir son expertise et son savoir-faire auprès des opérateurs de l'eau et de l'assainissement.

Tout en s'inscrivant dans la stratégie nationale qui a fait de la coopération avec l'Afrique une grande priorité, l'ONEE à travers cette nouvelle mission va renforcer sa position d'acteur de référence pour le développement du secteur de l'eau dans le continent et développer davantage sa présence en Afrique en s'appuyant sur les valeurs de la coopération Sud-Sud, de la solidarité et du développement humain.